



LA INSTALACIÓN DE CASAS DE EMERGENCIA SIGUE EN LA ZONA.

Biobío lleva instaladas más de 200 viviendas

Más de 200 son las casas de emergencia que han sido instaladas en los sectores siniestrados en la región del Biobío, según lo señalado por el delegado presidencial, Eduardo Pacheco, tras una inspección en terreno a las construcciones temporales en el sector Lord Cochrane, en Penco.

“A la hora del balance ya se ha superado la instalación de más de 200 viviendas en las comunas afectadas por los incendios forestales y van a seguir instalándose durante los próximos días”, sostuvo, destacando que “esto se suma al Bolsillo Electrónico para la autoconstrucción, que se empieza a entregar a cientos de familias”. Dicho

beneficio consiste en un pago de 50 UF para materiales de construcción.

En medio de la inspección a la instalación de viviendas, por su parte, el director regional de Senapred, Alejandro Sandoval, señaló que “a las personas que no han sido contactadas les pido que se comuniquen con el municipio, para que ellos hagan el proceso administrativo de solicitud de la vivienda y nosotros podamos iniciar este proceso junto con los proveedores”.

En detalle, se han instalado 85 casas en Tomé, 61 en Concepción, 37 en Penco, ocho en Laja, cinco en Florida, tres en Hualqui y dos en Nacimiento. ☀